



あいのわ福祉会

Ayase River Times

みんなで「ほっと、いっしょに、いきいきと」
～安心・信頼を大切に 共に考え・学び、お互いの自己実現を目指します～



平成27年新たな年を迎えて

施設長 横内 康行

新年あけましておめでとうございます。

今年の一番大変なことはバスの区割りによる、これから3月までの3ヶ月間の準備と4月以降からのグループ体制及び職員体制です。

現状ではグループ体制は残念ながらまだ十分に練れておりません。2便体制により利用者の施設への到着時間、帰宅時間が長時間にわたって五月雨になり、職員の手が分散してしまわないか心配でなりません。

勿論、半数以上の利用者が他施設に移り、また他施設から移って来ることへの利用者理解と障害特性を短時間で職員が理解しなくてはなりません。当然これだけの利用者異動に伴い、職員も多数異動することが予測されます。

いうなれば、各施設とも新規施設が立ち上がるのと同等な状況に置かれることになることです。残り3ヶ月でどこまで引き継ぎやグループ体制が整えられるかわかりませんが、皆さんが困ることが無いよう全員一致で短時間での整備をするしか方法はありません。

ご家族の皆様も同様の不安等があるとは思いますが、利用者の皆さんは勿論、保護者の皆様のご協力も頂きながら、職員も一緒に精力的に準備にあたります。ご支援、ご協力お願いいたします。



サービス管理責任者 森 哲也

12月中旬からインフルエンザの診断を受けた方が数名でてきています。思いおこせば、昨年の1月にもインフルエンザが流行し、20名近くの方が施設内でも感染しました。

そんなこともあります、今年は例年よりもよりピリピリ(?)しながら感染拡大しないよう取り組んでいます。11月に看護師からの感染症に対する研修の実施、行事やサークルを延期したり、グループ間の移動をしばらく禁止したり、先日の成人の祝いも全員マスク着用という異例の形での式典となりました。

利用者の皆さんには、楽しいことが延期等になってしまいご迷惑をおかけしていますが、事情を説明してご協力を頂いています。熱がない、体がだるいだけでもインフルエンザA型の診断をされた方がいますので、皆さんも十分注意してください。

各グループの活動報告



1グループ



1グループでは、新年が明けはじめの通所日に「書初め」を行いました。普段の活動あまりやらない書初めに皆さん興味深々で、支援員と「どんな文字を書こうか?」と楽しそうに話をしていました。一人ひとり思い浮かんだ文字を筆に込め、力いっぱい書きました。

また、新年はじめの調理活動では「ぜんざい」作りました。栗やあんこを実際に触り触感を楽しみ、あんこを温めている時に香る甘~い匂いに心がポッと温まりました。出来たぜんざいを皆さん少しづつ口にして、心も身体もポッカポカになりました!!



2グループ



今月16日(金)に、グループ参詣行事としまして、亀有アリオの隣にある香取神社へ行ってきました。当日は天気も良く、清々しい気分でお参り出来ました。すでに家庭等で初詣に行っていた方もいますが、グループの皆で行くことや、園の外に出ることで皆さん楽しんで頂けたと思います。昼食は亀有アリオのフードコートでそれぞれ好きなメニューを選んで大満足!

現在のグループとしては残り3か月となります、今年もよろしくお願ひ致します。





3グループで毎月行っている調理活動、今年最初の調理活動はパンケーキ作りを行いました！生地作り以外にも生クリームも泡立て、チョコレート、カラースプレーと一緒に思い思いにデコレーションしました。生地を焼き始めた時のふんわりと立ち込めるパンケーキの香りと様々なトッピングに皆さんのがわくわくした様子が伝わってきました。食べた時にはにっこり笑顔が見られ、美味しく出来たようです♪

次回の調理は何を作るでしょうか・・お楽しみに！



4グループでは全体創作活動で園の玄関の装飾を作成しています。

今回は2月の節分に向けて鬼のイラストに色を塗ったり、折り紙で鬼やおかめを折って顔を描いたり、紙粘土を小さく丸めて豆を作ったりしています。迫力のある鬼や可愛い鬼、カラフルな鬼など皆さん個性溢れる鬼に仕上がっています。完成して玄関に飾るのが楽しみですね！





「大人の一人として…」

1月8日全体行事として「成人を祝う会」が行われました。今回、めでたく成人を迎えた利用者の方は2名、4グループの渡邊成美(わたなべ まさふみ)さん、3グループの伊田麻鈴(いだ まりん)さんです。

お二人とも成人にふさわしく堂々と式に臨まれ、たくましく思えました。

家族からのお手紙の場面では、ご家族の方からエピソードが語られ、いつも涙を誘います。

これからは大人の一人としてより一層、成長されますように…。



ボランティアさん募集中

綾瀬あかしあ園では、現在日中活動のお手伝いをして頂けるボランティアさんを募集しております。

興味のある方はお気軽に綾瀬あかしあ園までお電話下さい。お待ちしております。

・ボランティア内容：日中活動のボランティア(おしごりの再生作業、創作活動、音楽活動など)

・活動時間：午前10時から午後2時まで(午前のみでも可)

※午後のみの方は申し訳ありませんが受け付けておりません。



03-5682-7272

ボランティア担当 二宮・佐々木

編集後記

つい先日まで「あけましておめでとうございます」の挨拶をしたはずが、もう今年も1か月が過ぎ

ようとしています。月日が過ぎるのは早いとは言いますが、ちょっと早すぎる~と日々感じています。

今年度も残りわずか・・・楽しい思い出をたくさんつくりましょう♪

(五十嵐 記)